
 
 

 

 

 

 

 

✤木田 PTA会長挨拶✤  

 コロナ禍の中、お集まりいただき誠にありがとうございます。今年度コロナ禍で活動が出来ず、部によって活動

状況が例年と異なっておりましたが、来期に関しては、極力通常に戻していくような方向で考えております。子供

にとっては小学校の時期は思い出に残るイベント等が多く、一番重要な時期であるため、保護者の皆様のご協

力を賜りたいと思っています、何卒よろしくお願い申し上げます。 

 

✤校長先生挨拶✤ 

本日もお忙しい中、お越しいただきありがとうございます。明日も予定されていますが、今回の授業参観は初

めてリモートでの配信を試みています。音声がうまくお伝え出来ない場合があるなど、技術的に難しいことも多く

授業の１００％は伝えられないと思いますが、引き続き試行錯誤し、より良いものを届けられるよう努力してまい

りますので、ご理解いただけますようよろしくお願い申し上げます。来年度は、行事等は可能な限りコロナの前の

状況に戻していきたいと考えております。感染予防対策についても丁寧に対応し、熟慮を重ねていきたい所存で

ございます。子供たち同士の直接の対面、保護者の方と教員との直接の対面を極力実現していきたいと考えて

おりますので、ご協力お願いいたします。 

 

✤副校長先生より✤ 

 本日は、本年度最後の常任委員会とのことで、今年一年ご協力を頂き、ありがとうございました。コロナ禍で保

護者の皆様には大変お世話になりました。本会議も Teamsで遠隔から参加している方もいらっしゃいますが、わ

ざわざ足を運んでいただいている保護者方もいらっしゃり、大変感謝しています。本年度はコロナ対応で行事を

行う際も様々なケースを考えながら対応が必要な大変な年でした。ご負担をお掛けしたと思いますが、最後まで

やり遂げて頂き感謝しています。引き続き保護者の皆様のお力を借りて難局を乗り越えていきたいと思っていま

す。１年間ありがとうございました。 

 

✤保延先生より✤ 

４月６日（火）令和３年度入学式（PTA不参加） 

４月１５日（木） 保護者会  

４月２７日（火） PTA総会（書面開催） 

 

✤PTA本部より✤ 

• 来年度の PTA総会は書面開催となります。 

• 役員決めは、引き続き担任の先生に司会進行をしていただきます。PTA 本部

より円滑な委員選出を目的とし『PTA 委員選出に関する希望調査のお願い』と

いう紙面を配ることとしました。 

 

＜会計から＞ 

• 校庭開放支援費で持ち運びができるタイプの AED 購入をすることとしました（３０万程度）。２年および４年

に１回メンテナンスが必要となります。 

• 本年度の決算締切日３月２４日（水）とします。 

 

◆ 専門部・委員会 活動報告 ◆ 
＜学級代表部＞ 

12月以降の活動はありません。 

＜選考委員会＞ 

 1 月に次期本部役員が決定致しました。それに伴い、選考委員の活動も終了致しました。 

＜厚生部＞ 

学校校医の先生方にお礼状の送付を行いました。 

＜広報部＞ 

広報誌の発行をおこないました。また、来季に向けマニュアル作成を実施しています。 

令令和３年３月１９日 
九段小学校Ｐ・Ｔ・Ａ 令和２年度 ３月 常任委員会報告 

３月 11 日 於：地下２F 会議室 



＜校外生活部＞ 

昨年度まで校外生活部が対応していた、翌年度新１年生用の呼子笛配布準備は、今年度は地区委員会が対

応してくださることとなり、校外生活部における対応はありません。 

新年度に入った後、４月に春の交通安全キャンペーンが実施される予定です。 

⚫ 新３年生の保護者の皆様に４月７日から１６日まで登校時間の見守りをしていただく予定です。当番表を作

成して配布済みです。 

⚫ 麹町警察署主催の見守り活動２件も予定されており、４月９日（金）九段小正門付近での見守り、４月１３日

（火）市ヶ谷交差点付近でのキャンペーン活動に今年度校外生活部から参加を予定しています。 

＜子供 110番部＞ 

新型コロナ感染症における緊急事態宣言のため、パトロールは中止となり、活動はありませんでした。 

＜校庭開放部＞ 

  部会を開催し、感染症対策を行った上での校庭開放実施を検討しましたが、コロナ禍の影響で本年度は実

施できませんでした。 

 

✤囲碁同好会より✤ 

・今年度は毎年出場していた大会が相次いで中止になってしまい、例年通りの活動ができませんでした。来年度

は感染に十分気をつけた上で大会に出場したいと考えております。 

・大会で使用する Tシャツを購入致しました。 

・幼小合同の活動も、今年は実際に保護者同士で集まり囲碁を打つことはできませんでしたが、パーティーショ

ンなど揃えて準備を整えることができたので、状況を鑑みて再開したいと考えております。 

・来年度に向けて引き継ぎを行いました。 

 

✤ウインズサポーターズ同好会より✤ 

今年度におけるウィンズの活動は、緊急事態宣言発令中は、学校の意向に準じて活動を休止いたしました。 

９月からの再開後は、対面での練習を控える等、練習内容についてはコーチの指導のもと感染症対策を取って

行いました。年間における３つの大会が全て中止とされたことはとても残念でしたが、そんな中でも、６年生を中

心に異学年交流の場ともなる活動は有意義なものとなりました。 

現状３月は、未だ緊急事態宣言中となり休止しておりますが、コーチからはバスケットに関するプリント資料配布

等があり、今後オンラインの検討もされています。今後とも、子供たちが安心安全に活動できるように、保護者一

丸となってサポートしていきます。 

今年度１５名の新入部員を迎え、総勢４０名のウィンズとなりました。 

 

✤スマイリング・ラビットより✤ 

６年生３名が 12 月に卒団をし、現在 1 年生から５年生まで 25 名の部員で活動しております。新しいチームで、

低学年、高学年ともに練習試合や公式戦を重ねながら、３月末からの春季大会に向けて練習に励んでいます。 

• 土・日・祝の練習（夢の島グラウンド、外濠グラウンド、花小金井グラウンド、九段小学校校庭） 

• 練習試合（千代田区他チーム、他区チームと１か月に２～３試合） 

• 公式戦（12 月：トーアレックス杯、２月：南砂交流戦） 

• 朝練（週３回、九段小学校グラウンドにて）※緊急事態宣言中は休止中 

その他 

• ６年生卒団お別れ会（12 月） / 北の丸駅伝大会（12 月） 

 

✤プラネッツアンサンブルズより✤ 

４年生の新しいメンバーを加え、これまでで最高の 65名で活動をしています。 

体育館にて毎朝練習を行っていましたが、緊急事態宣言の為なかなか練習ができない日々が続いています。 

３月２７日には一年間のまとめとしての演奏会を行う予定です。 

 

 

ＰＴＡ総会のご案内： ４月２７日（火）  

 

来年度の PTA 総会は書面開催となります。  

九段 HP上に総会資料を掲載いたしますのでご確認の上、 

別途配布させていただく議決権行使書に賛否を記入し、再度学校へ 

ご提出お願いいたします。詳細は後日ご案内させていただきます。 

 

 

 

 


